



**SOBRESEIMIENTO.** El Juez Primero de lo Penal sobreesió a Alicia Iraheta de Pérez, Ana María Pérez Iraheta, Mauricio Roberto Pérez, Baltazar Artilaga Peñate, José Dionisio Solórzano, Lázaro

Antonio Rauda y María Antonia Mayorga; implicados en la muerte de don José Carlos Llor. La Fiscalía ha expresado agravios ante la Cámara Primero de lo Penal y apeló el sobreesimiento.

# Explica fenómeno de la Marea Roja

Conocer y estudiar más a fondo el fenómeno "Marea Roja", pide al Ministerio de Agricultura y Ganadería, el Dr. Ricardo Antonio Ibarra Manzanares.

Este fenómeno es necesario conocerlo más a fondo, por lo que sugiero al Ministerio de Agricultura y Ganadería dar las debidas instrucciones, a fin de que se realicen diferentes muestreos para conocer la distribución vertical y horizontal de estos organismos.

Ante esta situación, se deberá también pedir colaboración a la Marina Nacional, para que facilite sus embarcaciones, así

mismo al Departamento de Biología de la Universidad Nacional, ya que este tipo de situaciones sería ideal que se estudiaran de una manera conjunta entre diversas Instituciones, afirma Ibarra Manzanares, del Departamento de Biología de la Universidad de El Salvador, con estudios de Maestría y Doctorado en Oceanografía Biológica y Pesquera.

Lo anterior, dice, a raíz de que últimamente ha observado que se ha generado inquietud en la población, sobre una noticia relacionada con el apareamiento de

—Pasa a la página 19—

## Cadáver de obrero hallan en Ingenio

(San Miguel). El cadáver de obrero textil, presentando un balazo en la cabeza, fue hallado en el interior del Ingenio Chaparrastique.

Según los datos proporcionados, por las autoridades respectivas, el obrero fue identificado como Manuel Valeriano Morataya, de treinta y cinco años de edad, quien falleció a consecuencia de haber recibido un disparo en la cabeza. De acuerdo con versiones de personas que laboran en ese lugar, el hecho fue contingencial y se cree que el impacto recibido por el occiso corresponde a una "bala perdida" disparada a regular distancia del in-

—Pasa a la página 47—

## De Sonsonate

### Más vigilancia solicitan a la Comandancia

(Sonsonate). Sería preocupación y angustia hay entre la población de este departamento por los brotes, cada vez más crecientes, de la subversión terrorista.

De diferentes localidades de esta región se reportan actividades de los grupos subversivos, que poco a poco se van desplazando para la Zona Occidental, que había estado hasta ahora libre de ese azote.

Las acciones de dichos grupos, según los reportes, se producen en lugares como Juayúa, Nahuizalco, San Julián, Nahulingo, las

—Pasa a la página 9—



**INAUGURA SEMAFORO.** El teniente Roberto Morán Jiménez, Ejecutivo de Tránsito, al momento de inaugurar un semáforo en la Calle Washington y Avenida Lincoln, en la colonia Libertad. Personal docente y alumnos de la Escuela Miguel Pinto y vecinos de la colonia, elogiaron la decisión de las autoridades de Tránsito.

## Drástico castigo por robo de alimentos

Se castigará drásticamente el robo de alimentos, que ha estado ocurriendo en la Comisión Nacional de Desplazados, CONADES, que recientemente detectó el Ministerio del Interior.

Así lo informó ayer, el Dr. Edgar Ernesto Belloso Funes, Ministro del Interior, agregando que las bodegas en mención funcionan en lo que anteriormente fueran bodegas de PACASA, sobre el Boulevard del Ejército.

Estas anomalías, acotó,

han sido detectadas en los últimos días, y no cabe la menor duda que se ha venido dando desde el principio del corriente año, pero al finalizar las investigaciones, se conocerán los responsables y no importa, quién o quiénes sean, se procederá drásticamente contra ellos, enfatizó.

Estos, añadió, serán procesados criminalmente, porque es un delito contra la parte más sufrida de la población, como es la des-

—Pasa a la página 50—

# Mayor ingreso por impuestos al Fisco

En 120 millones de colones pretende el Estado, incrementar sus ingresos fiscales con las nuevas tablas de impuestos, durante el resto del año.

Así lo expresó ayer el Ministro de Hacienda Don Ricardo J. López, al explicar que no existe razón para que los precios de los productos de consumo popular sean incrementados en forma exagerada, pues no ha habido un incremento en el pago de impuestos, sino que se ha decretado simplemente una justicia tributaria o equidad tributaria para todos los salvadoreños, dijo.

No se ha elevado el impuesto del timbre, reiteró, siempre es del cinco por ciento, y esto es de justicia o equidad tributaria.

Si es menester ejemplarizar podríamos tomar que: existe un industrial que requiere de diez mil yardas de tela, para su negocio, este pagaba antes el cuatro por ciento de timbres, pero una pequeña industria que utiliza solo cien yardas de tela, y tiene sólo dos empleadas, tenía que pagar el cinco por ciento.

Eso no era justo, entonces lo que he-

—Pasa a la página 47—

## 82 millones pide de refuerzo el Ejecutivo

Refuerzo presupuestario por 82 millones 210 mil 175 colones, pidió ayer el Organo Ejecutivo por medio de Hacienda ante la Asamblea Legislativa.

Las dos peticiones de refuerzos presupuestarios

para varias entidades gubernamentales a fin de que concluyan su período fiscal, las entregó al Presidente de la Asamblea, el Ministro de Hacienda, don

—Pasa a la página 44—

## Retenes del FMLN desbarata el Ejército

Al ejercer control sobre la carretera Troncal del Norte, el ejército desbarató "retenes del FMLN".

Estos, trataban de bloquear el paso de vehículos. Tres subversivos y tres efectivos de la 4a. Brigada,

murieron durante cruento combate ocurrido entre el caserío Jardín y El Barrancón, según informa el COPREFA.

Los datos que proporcio-

—Pasa a la página 48—

## Terrorista muere al enfrentarse con G.N.

Un terrorista muerto y 3 heridos, fue el saldo de un enfrentamiento subversivo efectivos del Batallón 15 de Septiembre de la Guardia Nacional.

Según informes oficiales, indican que éste tuvo lugar

en el cantón y caserío El Pulguero, en San Vicente, cuando realizaban un enfrentamiento por esa zona. Los heridos fueron llevados por sus compañeros y

—Pasa a la página 44—

## Juez sobreesee a los 7 asesinos del Sr. Llor

Auto de sobreesimiento de los siete implicados en la muerte del agricultor José Carlos Llor, de 70 años, pronunció el Juzgado Primero de lo Penal.

Los acusados en este hecho, ocurrido el 30 de Marzo de 1984, son: Mauricio

Roberto Pérez y Pérez, Alicia Iraheta de Pérez, Ana María Pérez Iraheta, María Antonia Mayorga Zaldivar, Baltazar Artilaga Peñate, José Dionisio Solórzano y Lázaro Antonio

—Pasa a la página 48—



—Foto de LA PRENSA, por Valiente. **ANOMALIAS.** El Dr. Edgar Ernesto Belloso Funes, dice que han sido detectadas anomalías en la sustracción de alimentos destinados a la población desplazada en las bodegas de CONADES.

## Más de C50 mil roban en casa de la Col. Miramonte

Rompiendo defensas y vidrios de una ventana, sujetos desconocidos penetraron a la casa del Ing. Julio Antonio Saade, en la Colonia Miramonte, robando prendas valoradas en más de cincuenta mil colones.

El hecho ocurrió el Sábado 17 de Agosto, cuando él se encontraba cumpliendo compromisos familiares fuera de su residencia, dice el Ing. Saade. A su regreso, agregó, notó que habían

—Pasa a la página 44—



**CALIDA DESPEDIDA.** Integrantes de la Junta Directiva del Club Deportivo Luis Angel Firpo, dieron cálida despedida al

coronel Mauricio Ernesto Vargas (centro), por su destacada labor como Comandante del Batallón Atonal y amigo de los usulutecos.